



www.mg.co.id

Liverpool Susah Payah Atasi Wolves

WOLVERHAMPTON (IM) - Liverpool susah payah melewati adangan Wolverhampton Wanderers pada babak ketiga Piala FA. Liverpool yang butuh kemenangan sukses meraihnya lewat gol tunggal Harvey Elliott pada menit ke-13 lewat.

Laga di Molineux Stadium, Rabu (18/1) dinihari WIB ini merupakan laga ulangan, setelah kedua tim bermain imbang 2-2 di Anfield pekan lalu. Liverpool pun melaju ke babak keempat dan menantang Brighton & Hove Albion pada 29 Januari.

Hasil ini tentu melegakan manajer Juergen Klopp. Pasalnya, raihan ini menaikkan moral para pemain setelah hasil buruk di awal tahun ini. Saat melawat ke markas Wolves ini, Liverpool belum pernah menang sejak pergantian tahun dengan catatan satu imbang dan dua kekalahan.

"Rasanya sudah lama kami tidak bermain sebaik ini dan menang. Kami harus berjuang keras untuk mengontrol pertandingan selama mungkin. Meny -

enangkan sekali dan inilah reaksi yang kami butuhkan," ujar Klopp di BBC Sport.

Ia juga memuji gol Elliott yang lahir dari upaya yang luar biasa. "Gol yang bagus dari Harvey Elliott, terlebih setelah engkelya ditekel. Dia bertarung dengan gigih dan golnya luar biasa. Ada beberapa pemain yang tampil bagus di laga ini. Kami tampil oke di babak pertama, kemudian juga di babak kedua dan kami setelah itu cuma perlu menghalau tembakan-tembakan. Baguslah kami menang," kata Klopp.

Elliott sendiri mengaku senang bisa menjadi penentu kelulusan timnya. Ia menilai perjuangan mereka tidaklah mudah. "Tentu senang bisa meraih kemenangan di laga ini. Kami harus keras untuk meraih kemenangan. Perlawanan tim lawan sangat gigih. Kini kami fokus ke laga selanjutnya," ujarnya di situs klub. ●vit



Haaland Fokus Tingkatkan Performa

MANCHESTER (IM) - Erling Haaland menjalani awal musim yang fantastis di Manchester City. Pemain 22 tahun itu begitu tajam, sudah mencetak 27 gol dari 24 laga untuk The Citizens di semua ajang.

Dia bisa saja menyabet gelar top skor Liga Inggris musim ini, mengingat 21 golnya yang sudah diraih di liga sejauh ini. Haaland berada di puncak dengan memimpin enam gol lebih banyak dari Harry Kane.

Performa bagus itu sudah ada saat bersama Red Bull Salzburg dengan mengemas 28 gol dari 27 laga. Hal tersebut yang membuat Borussia Dortmund tergoda memboyong dan mampu menciptakan 86 gol dari 89 laga.

Haaland pun bisa saja meraih gelar Ballon d'Or 2023. Pada perhelatan Ballon d'Or 2022, Haaland berada di urutan ke-10 dengan meraih 18 poin dan itu dihitung sebagai pemain Dortmund. "Semua pemain ingin memenangkan Ballon d'Or. Tapi menurut saya tidak baik memikirkannya terlalu sering," kata

Haaland kepada HQ. Haaland menegaskan hal utama adalah bermain baik, meningkatkan performa dan memberikan dampak positif kepada tim. Jika itu terjadi, berbagai gelar akan berdatangan.

"Jika Anda dan tim bermain sangat baik, Anda akan mendapatkan hasil yang bagus, Anda akan mulai memenangkan trofi. Kemudian saya mungkin akan berada di antara finalis. Seperti (Kevin) De Bruyne, yang berada di urutan ketiga, dan saya pikir itu memang pantas. Tapi ya, Anda tidak bisa mulai memikirkan hal-hal itu," ujarnya. ●vit



Misi Berat Tottenham di Kandang City

Antonio Conte mengatakan, skuadnya mesti meminimalisir kesalahan jika ingin mengatasi Manchester City. Selain itu, faktor keberuntungan juga bisa memengaruhi hasil pertandingan.

MANCHESTER (IM) - Tottenham Hotspur mengungkap misi berat tatkala menghadapi tuan rumah Manchester City pada lanjutan Liga Inggris, di Stadion Etihad, Jumat (20/1) dinihari WIB.

Kedua tim sama-sama sedang terpuruk mendekati pertandingan; Spurs baru saja dibekap Arsenal 0-2 sedangkan The Citizens takluk di tangan Manchester United 1-2.

Walau demikian, The Lilywhites bisa sedikit percaya diri karena mampu mendominasi Man City dalam lima pertemuan terakhir mereka di liga. Empat kemenangan berhasil direbut Harry Kane dan kolega dengan hanya sekali kalah.

Tottenham bahkan berhasil mengalahkan Si Biru Langit dua kali di sepanjang 2021/2022. Gol tunggal Son Heung-min

memastikan Spurs menang di kandang sendiri pada Agustus 2021, sebelum Tottenham memperlakukan Man City 3-2 di Etihad pada Februari tahun lalu.

Akan tetapi, ambisi Tottenham melanjutkan dominasi atas Manchester City terganjal oleh laju buruk. Pasukan Antonio Conte itu cuma mencetak empat kemenangan dalam 10 pertandingan terakhirnya di kompetisi ini dengan lima kekalahan. Tottenham bahkan cuma sekali menang pada empat laga terakhirnya.

Jelang laga itu, Conte mengatakan, Tottenham mesti meminimalisir kesalahan jika ingin mengatasi tim City. Selain itu, faktor keberuntungan juga bisa memengaruhi.

"Saya ingat pertandingan yang dan untuk menang melaw

an Manchester City, anda harus berusaha tidak membuat kesalahan. Karena pastinya anda tahu, ketika melawan Man City, penguasaan bola akan menjadi 70-75% untuk mereka. Maka anda punya sisa 20-25% penguasaan bola jadi di periode ini anda harus sangat bagus, mengalirkan bola dengan baik dan menciptakan banyak peluang mencetak gol," kata Conte di Football.London.

Manajer asal Italia itu menegaskan, tetap butuh devidevi fortuna untuk mendapatkan hasil yang bagus. "Anda tahu ketika anda bermain melawan, saya kira tim terbaik di dunia saat ini, pertandingan akan sangat sulit. Pada musim lalu, kami sangat bagus, menunjukkan ketangguhan yang hebat. Juga di pertandingan semacam ini anda juga akan butuh sedikit keberuntungan untuk mendapatkan hasil yang bagus," kata Conte.

Ia pun meminta pemainnya untuk tampil dengan performa terbaik. Bahkan ia mendesak salah satu striker andalannya, Son Heung-min, mencetak gol lagi. Son saat ini

mengalami krisis usai minim keran golnya macet.

Bintang sepakbola Korea Selatan itu baru membukukan enam gol plus dua assist dalam total 24 penampilannya di seluruh kompetisi musim ini. Son cuma mencetak satu gol dalam 11 pertandingan Tottenham terakhir, yaitu ke gawang Crystal Palace dalam kemenangan 4-0 pada 4 Januari.

Performa Son jeblok jika dibandingkan musim lalu ketika dia sukses mengemas 24 gol dan 10 assist dalam 45 pertandingan. Paceklik gol yang dialami pesepakbola berusia 30 tahun itu jelas tidak membantu situasi Tottenham.

"Pastinya jika kita membicarakan tentang Sonny, musim lalu dia mencetak 25 gol. Musim ini tidak terlalu banyak. Buat kami ini memang bukan kabar bagus karena kami mengandalkan gol-gol dia. Kemudian kita sedang membicarakan tentang bukan robot, tentang seorang manusia. Saya yang pertama berharap Sonny mulai mencetak gol dengan tekanan atau tidak dengan tekanan," kata Conte.

Di laga nanti, Conte ber-

harap banyak akan kemampuan Son, tentu saja dengan dukungan seluruh punggawa Spurs. "Inilah sepakbola. Kami harus mencoba menghadapi situasi dengan para pemain. Hal yang terpenting adalah saya menyaksikan selama sesi latihan dan pertandingan bahwa Sonny mengusahakan yang terbaik di laga nanti," kata Conte.

Sementara City sedang berada dalam periode yang sedikit sulit. Sebelum ditaklukkan MU, pasukan Josep Guardiola juga dipecundangi Southampton 0-2 di ajang EFL Cup/Carabao Cup.

Saat melawan MU, City sejatinya unggul mutlak dalam hal penguasaan bola. Namun, City cuma mampu mencatatkan satu shot on target, yang berbuah gol pembuka oleh Jack Grealish dari assist Kevin De Bruyne pada menit 60. Mereka akhirnya kalah setelah kebobolan dua gol di menit 78 dan 82.

Guardiola tentu saja berputar otak agar timnya tidak dipermalukan di kandang sendiri. Lalu seperti apa jalannya laga nanti? Yang jelas bakal berjalan seru dan menarik. ●vit

Cremonese Singkirkan Napoli

NAPOLI (IM) - Cremonese menyingkirkan Napoli pada 16 besar Coppa Italia. Ber laga di Stadion Armando Maradona, Rabu (18/1) dinihari WIB, Napoli tumbang lewat adu penalti.

Napoli kebobolan terlebih dahulu lewat Charles Pickel di menit ke-8. Tuan rumah sempat berbalik unggul lewat gol Juan Jesus di menit ke-33 dan Giovanni Simeone pada menit ke-36. Namun, keunggulan itu buyar setelah Cremonese menyamakan kedudukan melalui Felix Afena-Gyan pada menit ke-87.

Pada babak pertama tambahan waktu, Cremonese harus bermain dengan 10 orang. Leonardo Sernicola keluar dari permainan setelah menerima kartu kuning kedua di menit ke-100.

Napoli gagal memanfaatkan keunggulan jumlah pemain. Sampai babak tambahan waktu 2x15 menit tuntas, skor 2-2 tetap

bertahan dan pemenang harus ditentukan lewat adu penalti.

Dan Napoli harus gigit jari dalam adu penalti. Cremonese mampu menang 5-4 dan melaju ke delapan besar. Stanislav Lobotka jadi satu-satunya algojo Napoli yang gagal menuntaskan kewajibannya. Sedangkan Matteo Politano, Giovanni Simeone, Piotr Zielinski dan Viktor Osimhen sukses menjalankan tugasnya.

Di sisi lain, lima penandang Cremonese berhasil memasukan gol di adu penalti. Mereka adalah Johan Vasquez Ibarra, Cristian Buonaiuto, Frank Tsadjout, Emanuele Valeri dan Felix Afena-Gyan.

Pelatih Napoli Luciano Spalletti kecewa berat dengan hasil tersebut. Ia menyayangkan anak asuhnya yang membuang banyak peluang di kandang sendiri.

"Mohon maaf, ada begitu banyak kekecewaan. Kami selalu harus mulai dari mengelola pertandingan, bola, dan kami tidak sebagai biasanya," kata Spalletti dilansir dari Tuttomercato. ●vdp



Madrid Tetap Andalkan Benzema

MADRID (IM) - Real Madrid tetap berharap banyak pada Karim Benzema di paruh kedua musim 2022/2023. Pasalnya, striker Prancis itu kembali tajam. Benzema mengawali musim 2022/2023 dengan kurang bagus, usai musim lalu bisa bikin 44 gol dan memberikan gelar LaLiga serta Liga Champions. Ia sempat cedera dan melewatkan beberapa laga bersama Los Blancos.

Kala itu, Madrid tampak tak terlalu terpengaruh dengan absennya Benzema. Sebab, pemain lain bisa menggantikan tugasnya bikin gol, di antaranya Vinicius Junior, yang bisa bikin 10 gol sebelum jeda Piala Dunia 2022.

Lalu sejumlah pemain lain juga tampak subur. Federico Valverde bisa membuat delapan gol, bahkan Luka Modric juga bisa bikin 5 gol. Benzema sendiri total melewatkan delapan pertandingan

bersama Real Madrid, dan hanya bikin satu gol sampai kompetisi libur.

Usai Piala Dunia 2022 digelar, Benzema langsung ledak bersama Madrid. Ia bisa membuat lima gol dari empat pertandingan saja. Rinciannya, ia bisa membuat tiga gol di Liga Spanyol, serta dua gol di Piala Super Spanyol. Kini, Benzema sudah mengumpulkan 11 gol musim ini.

Saat ini, Real Madrid sendiri masih berada di peringkat dua klasemen Liga Spanyol dengan 38 poin, tertinggal tiga angka dari Barcelona. Anak asuh Carlo Ancelotti juga masih berjuang di Liga ons serta del



LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com